
IMPORTANT : L’information et les cotes sont basées sur des comparaisons relatives à d’autres inoculants de marque Sila-Bac® 
à l’intérieur de chaque culture et non par rapport aux produits concurrents. L’information et les cotes sont assignées par la 
Recherche Pioneer sur les additifs pour fourrages, selon la performance partout dans la région d’utilisation sous des conditions 
normales, sur une grande plage de conditions de gestion et environnementales. Elles peuvent ne pas prédire des résultats 
futurs. Les réponses du produit sont variables et sujettes à différentes pressions provenant de l’environnement et de la gestion. 
Veuillez utiliser cette information uniquement comme un des éléments d’aide à la décision pour le positionnement de produits. 
Référez-vous à www.pioneer.com/Canada ou contactez votre représentant Pioneer pour obtenir la liste de caractères et des 
pointages la plus récente et la plus complète de chaque produit de marque Sila-Bac. Fermentation – taux et mesure de la 
baisse du pH et de la composition des acides de fermentation présentes dans l’ensilage. Vie de la masse d’ensilage – 
changements relatifs de température par rapport à la température ambiante. La durée de vie dans la masse d’ensilage prend en 
considération la rapidité avec laquelle l’ensilage commence à chauffer, de même que la quantité de chaleur générée pendant 
qu’il est au-dessus de la température ambiante. Digestibilité de la fibre – la digestibilité de la fibre détergent neutre (NDF) 
par les ruminants exprimée en pourcentage de la NDF totale.

*La technologie Rapid React® de stabilité aérobie. Améliore la stabilité aérobie et réduit le la chaleur par rapport 
à l’ensilage non traité. Les résultats obtenus peuvent varier. L’effet de tout inoculant dépend de la régie à la récolte, à 
l’entreposage et au moment de servir. Des facteurs comme l’humidité, la maturité, la longueur de hachage et la compaction 
détermineront l’efficacité de l’inoculant.

Essais sur le pH et la stabilité aérobie
Ensilage de maïs inoculé et ensilage de maïs non traité

Élément1,2 Témoin 11C33
MS (%) 41,8 43,17
pH 3,87 3,9
MS recouvré (%) 95,4 a 99,07 b

Stabilité aérobie (heures) 42 a 140 b

Perte MS (%) 3,76 % b 0,035 % a

Améliore la fermentation et réduit la perte 
de matière sèche

Améliore la conservation des nutriments

Réduit significativement la chaleur dans le 
silo fosse et à la surface de reprise

Aide à réduire la chaleur dans toute la RTM

Améliore la digestibilité de la fibre

Format de : 

X 

X

X

X

Control 11G22

%
 D

ry
 M

at
te

r L
os

s

Shrink Loss in Grass Silage
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during feed out

Grass Silage Effects on Bunklife When Subjected to Air
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IMPORTANT: Information and ratings are based on relative comparisons with other Sila-Bac® brand inoculants within  
each specific crop, not competitive products. Information and ratings are assigned by Pioneer Forage Additive Research, 
based on average performance across area of use under normal conditions, over a wide range of both environment and 
management conditions, and may not predict future results. Product responses are variable and subject to any number of 
environmental and management conditions. Please use this information as only part of your product positioning decision. 
Refer to www.pioneer.com/Canada or contact a Pioneer sales representative for the latest and most complete listing of 
traits and scores for each Sila-Bac brand product.  Fermentation – rate and extent of pH decline and the composition of 
fermentation acids occurring in silage. Bunklife – relative heat development compared to ambient temperature.  
Bunklife considers both how quickly silage begins to heat and the amount of heat generated while remaining above 
ambient temperature. Fibre Digestibility – the digestibility of neutral detergent fibre (NDF) by the ruminant animal 
expressed as a percentage of the total NDF.

*Rapid React® aerobic stability technology. Improved aerobic stability and reduced heating is relative to untreated 
silage. Actual results may vary. The effect of any silage inoculant is dependent upon management at harvest, storage and 
feedout. Factors such as moisture, maturity, chop length and compaction will determine inoculant efficacy.

Improves fermentation and
reduces dry matter loss

Improves nutrient conservation

Significantly reduces
heating on bunker/pile face

Helps reduce heating in entire TMR

Improves fibre digestibility

Available in 
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Sila-Bac® brand 11G22 is an alfalfa/grass/cereal silage 
inoculant with next-generation L. buchneri designed to:
• Enhance fermentation in grass and whole plant cereal silage and deliver 

improved fermentation and a fermentation acid profile that minimizes 
aerobic dry matter losses

• Be used in grass and whole plant cereals ensiled at the proper maturity  
in upright, bunker or bag silos and at a dry matter between 30% and 42%

Available as a water-soluble product in packaging suitable for use in tank 
mixes or with the Pioneer Appli-Pro® Application Systems for easy and 
convenient application.

11G22 contains a unique blend of patented and/or proprietary strains  
of Lactobacillus buchneri and Lactobacillus plantarum formulated to: 

• Improve silage quality providing low terminal pH and desirable  
volatile fatty acid (VFA) profile for decreased fermentation loss and 
enhanced aerobic stability

• Improve animal performance

Registered Product Claims:

• Reduces heating at feeding
• Reduces dry matter loss at feeding
• Reduces dry matter loss during ensiling

Pioneer® brand products are provided subject to the terms and conditions of purchase which are part of the labelling and purchase documents. 
®, TM, SM Trademarks and service marks of DuPont, Dow AgroSciences or Pioneer, and their affiliated companies or their respective owners. 

SILA-BAC® BRAND 

11G22
Alfalfa/Grass/Cereal
Silage Inoculant
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pH and Aerobic Stability Trials
Inoculated and Untreated Grass Silage

Item1,2 Control 11G22
DM, % 39.55 40.03
pH 4.83 4.86
DM recovery, % 89.51a 92.84b

Aerobic stability, hours 25.50a 116.25b

DM loss, % 4.37%b 1.07%a

Includes Rapid React® aerobic stability  
technology. This provides improved  
bunklife and stable feed in 7 days.

Source: Pioneer Livestock Nutrition Center, Iowa. 
Summary of two trials. Dry matter recovery, aerobic 
stability, and nutrient composition were determined for 
uninoculated (Control) corn silage and for corn silage 
inoculated with Sila-Bac® brand 11G22 inoculant (11G22).

1  All values are expressed as least square means.
2  Dry matter loss as measured during the aerobic  

stability test.
a,b Treatment means in same row without a common  

superscript letter differ (P < .05).

Le 11C33 de marque Sila-Bac® pour ensilage de maïs, 
porteur de la bactérie L. buchneri de prochaine 
génération, est conçu pour :
•	Réduire la surchauffe, prolonger la vie en silo
•	Améliorer la qualité de l’ensilage offrant un pH final faible et un profil 

d’acide gras volatil (AGV) souhaitable

Offert sous forme de produit hydrosoluble dans un emballage convenant aux 
mélanges en réservoir ou avec les systèmes d’application Pioneer Appli-Pro®, 
commode pour l’application.

Le 11C33 contient un mélange unique breveté et/ou des souches exclusives 
de Lactobacillus buchneri et de Lactobacillus plantarum préparées pour :

•	Améliorer la fermentation du plant de maïs ensilé, offrant un meilleur profil 
de fermentation qui aide à la stabilité aérobie et à la préservation de la 
matière sèche 

•	Minimiser la perte de matière sèche

Propriétés attribuées au produit homologué :

•	Réduit la chaleur au moment de l’alimentation
•	Réduit les pertes de matière séche au moment de l’alimentation
•	Réduit la perte de matière sèche durant l’ensilement 
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  MARQUE SILA-BAC® 

11C33
Inoculant pour
ensilage de maïs

Référence : Centre d’alimentation du bétail de Pioneer, Iowa. 
Résumé de deux essais. La récupération de matières sèches,  
la stabilité aérobie et la composition nutritionnelle ont été  
établies pour l’ensilage de maïs non inoculé (témoin) et pour 
l’ensilage de maïs inoculé avec l’inoculant d’ensilage de maïs  
11C33 de marque Sila-BacMD (11C33).

1  	 Toutes les valeurs sont exprimées selon la méthode  
des moindres carrés

2    	 La perte de MS telle que mesurée durant le test  
de stabilité aérobie

a,b 	 Les moyennes des traitements d’une même rangée diffèrent  
(P < .05) si elles n’ont pas la même lettre comme exposant

Inclut la technologie Rapid React® de stabilité* 
aérobie. Cela fournit une meilleure durée de vie 
dans le silo et un aliment stable en 7 jours.

Les produits de marque Pioneer® sont offerts dans le cadre des directives et des conditions d’achat indiqués sur l’étiquette et les documents d’achats.
®, MC, MS Marques de commerce ou de service de Dow AgroSciences, DuPont ou Pioneer 

et de leurs sociétés affiliées ou de leurs propriétaires respectifs. © 2019 CORTEVA.


